

えさし探究

6月20日(月)4校時～6校時に1学年が第3回「えさし探究」を実施しました。はじめに体育館で枝幸町役場水産加工課水産港湾グループの高橋さんより、枝幸町の水産業の現状についての説明をしていただきました。その後、2グループに分かれ「枝幸漁業共同組合(ほたて乾貝柱加工工場)」と「枝幸水産加工協同組合(枝幸町水産鮮度保持・加工処理施設)」を見学しました。生徒たちは、ほたての貝柱が出来るまでの工程を見学して枝幸町の水産業について理解を深めました。



部活動大会報告

6月3日～5日に卓球部が国体全道大会、6月14日～16日陸上競技部が高体連全道大会、6月27日～28日に音楽部が高文連名寄地区大会に参加しました。テストや学校祭の準備などで限られた時間のなか、部員は練習に励んできました。大会ではその結果を存分に発揮できたようです。結果を掲載します。応援してくださった保護者の皆さん、地域の皆さんありがとうございました。この場を借りて厚くお礼申し上げます。

卓球部 / 江別市民体育館

6月3日～5日に江別市で行われた国体全道に出場しました。テスト期間と重なり思うような練習もできず、決して万全の状態ではありませんでしたが、大会が最後と言うこともあり、ノンプレッシャーで挑めました。結果としては1回戦負けでしたが、最後まで自分らしく戦い切ることができたので良かったです。(3B 工藤隆矢)



陸上競技部 / 釧路市民陸上競技場

私は陸上の全道大会で釧路に行ってきました。結果は予選敗退となりました。正直に言うと全道は歯が立ちませんでした。今まで練習してきたことを出しきっても追いつけない距離を離されてレベルの違いを思い知らされました。ですが、悔しいという気持ち以上に最後までやり遂げた、という気持ちのほうが強いです。(3B 松下賢真)



音楽部 / 名寄市民文化センター

●発表曲 人生のメリーゴーランド・新宝島 [最優秀賞受賞]
私たち音楽部は、6月27日に名寄市民文化センターで行われた高文連道北支部音楽発表会に参加してきました。新体制になってから初めての大会でとても緊張しましたが、練習の成果を十分に発揮することができ、とても良い演奏が出来ました。その結果、10月に苫小牧市で行われる全道大会への出場が決定しました。(3B 桔梗夏衣)



個人種目(柔道・剣道)

今回の大会はとにかく「差」を感じる大会でした。筋力や技術、考え方やなどたくさんのごに差があり、他校の人たちがどれだけ、質の良い練習をたくさん積んできたのかが、はっきりとわかりました。ただ、得られるものもあったので、これを糧にして、次の大会では自信を持って今回の大会よりも良い結果を出せるよう、頑張りたいです。(1B 村上優空:柔道)



今回の高体連は、全道出場まで上り詰めて、第一回戦で敗退してきました。今までほとんど大会経験がなく、あんなに大きな大会は初めてでした。結果は悪くとも、個人的には今までとは違ういい試合ができました。沢山の人の試合を見ることができて、勝利よりも貴重なものを沢山得られたと思います。来年も全道へ出場今年よりもいい試合をしてきます。(1A 松尾湧斗:剣道)
自分は今回の全道大会で自分の力のなさ、全道大会に出場している選手の強さ、そして自分の課題をたくさん見つけることができました。来年の全道大会では相手に勝てるように日頃の練習を必死に頑張ります。(1A 安藤隼:柔道)

